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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta Interventora da Santa Casa de Corumbá
solictando que seja enviado à esta Casa de Leis, informações acerca das gratificações pagas aos
funcionários da Santa Casa de Corumbá desde janeiro de 2019 até a presente data. De modo que, seja
informado quais funcionários recebem gratificações salariais, assim como, requer que sejam informados
os valores das gratificões pagas aos funcionários de janeiro de 2019 até a presente data, de modo que, seja
informado por quais motivos tais gratificações foram e são pagas. Não obstante, requer que, seja criado
um "portal da transparência" da Santa Casa de Corumbá, visando assim que tais informações seja
disponibilizadas ao público, uma vez que, apesar de uma instituição particular, a Santa Casa é
administrada com recursos do Poder Público, seja da esfera municipal, estadual e/ou federal.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, uma vez que, ante a ausência de um portal da transparência para
acompanhamento das despesas da Santa Casa de Corumbá, tais informações somente podem ser
disponibilizadas pela Presidência da Junta Interventora. Logo, atendendo às requisições de munícipes,
requer a disponibilização de tais informações.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Abril de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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